

En las dos últimas jornadas se han tomado Llanes, Celorio y otros pueblos asturianos

En el frente de Aragón se han rechazado unos ataques rojos, con gran número de pérdidas para el enemigo. - Entre el material cogido a los rojos figuran 105 cañones, 22 carros de combate y 30.000 fusiles

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 5 de Septiembre de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Asturias. -- En el sector oriental fué ayer derrotado el enemigo en Tarrallano, castigándosele duramente y obligándole a retirarse tan precipitadamente que abandonó en el campo de la acción muchos muertos y heridos que fueron recogidos por nuestras tropas. Se ocuparon todos los pueblos próximos a la costa hasta la línea Laportella, La Calguera y el aeródromo de Llanes. Hoy ha proseguido nuestro avance hacia el Oeste.

Se ha ocupado Llanes y a la hora de dar parte se había alcanzado la línea Poa-París. En la zona Sur nuestras tropas se dedicaron a efectuar la limpieza de una gran parte de la zona recientemente ocupada. El número de prisioneros y presentados pasa de quinientos. En el sector occidental solo ha habido algunos tiroteos y cañoneos.

Frente de León. -- Se ha llevado a cabo un reconocimiento por la carretera de Portilla a Vega de Liebana, estableciendo contacto las fuerzas de León con las de la parte occidental de Santander y recorriendo aquellas los pueblos de Bejo, Enterrías y Soberado, regresando a Vega sin novedad.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- En el día de hoy no ha variado la situación, habiéndose empleado nuestras tropas en la consolidación de las posiciones últimamente ocupadas y en rechazar todos los ataques del enemigo.

En los demás frentes, sin más novedades que la presentación en nuestras filas de 27 milicianos con armamento.

EJERCITO DEL SUR

En el sector de Huesca algunos tiroteos y cañoneos.

ADICION AL BOLETIN DE INFORMACION DEL CUARTEL DEL GENERALISIMO DEL DIA 5 DE SEPTIEMBRE. -- SEGUNDO AÑO TRIUNFAL

Nuestro servicio de recuperación que trabaja intensamente en la provincia de Santander, encontrando grandes dificultades para llevar a feliz término su labor, por la enorme cantidad de material de guerra abandonado por el enemigo y las dificultades que presentan los transportes, ha podido, sin embargo, darles un avance del material más importante que lleva recogido hasta ahora y que es el siguiente:

105 cañones en perfecto estado de diferentes calibres; 22 carros de combate, entre ellos varios de modelo ruso con cañones; 230 ametralladoras; 450 fusiles ametralladores; 30.000 fusiles, la mayoría de calibre 7,92mm. El servicio de recuperación continúa su labor de la que se dará cuenta en días sucesivos, conforme vayan dando datos concretos del resultado de su trabajo.

Salamanca, 5 de Septiembre de 1937. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. Rubricado.

LA HEROICA Y GLORIOSA LABOR DE NUESTRA MARINA DE GUERRA

Las mentiras marxistas engañan y perjudican a los propios rojos

(POR TELEGAFO)

Salamanca, 6. -- Las unidades de nuestra Marina, siguen desplegando esa actividad maravillosa, merced a la cual, nuestra bandera ejerce pleno señorío en las aguas nacionales, señoreando a la escuadra roja, pese a su superioridad numérica, no se atreve a discutir. Y es que de poco sirven los barcos, cuando no hay un cerebro fuerte que los gobierne y corazones esforzados que los tripulen.

El triunfo de nuestra marina señala, una vez más, el triunfo del espíritu, porque es su espíritu el que, multiplicando su esfuerzo le otorga ese don de ubicuidad, que le permite hallarse en todas partes, vigilante y victorioso.

Por el contrario, ahí está el espectáculo deplorable de la escuadra roja, materia sin alma, que vagabunda por el mar, en las raras ocasiones en que se atreve a ponerse fuera del campo de las baterías de la costa.

Sirva de ejemplo, el caso de esos tres submarinos que merodeaban por el Cantábrico, y que viendo las cosas mal, se han refugiado, uno en Pallice, otro en Burdeos y otro en Brest.

Más elocuente todavía es el caso del destructor "José L. Díez", judío errante en el mar, que huye, primero de Bilbao, luego de Santander y que, malherido en Gijón, por nuestra aviación, se ha cobijado en el puerto inglés de Falmouth.

Por cierto que el "Daily Express", periódico abiertamente simpatizante con el gobierno rojo, da así la noticia, en su número del día primero:

"El destructor gubernamental español, "José L. Díez", escapado de Gijón, llegó esta tarde a Falmouth, seriamente averiado, con una tripulación mal traída, da medio muerta de hambre y con los nervios destrozados."

Y es que en el Cantábrico, suena para los rojos la hora de la desbandada general y de "sálvese quien pueda". Además de ese hecho, que acusa la disolución de la España roja del Cantábrico, esta semana hay que señalar los siguientes acontecimientos:

El día 27, capturamos varias embarcaciones más, con milicianos que huían de Santander.

El día 30, uno de nuestros submarinos ataca, con cañón, al vapor rojo "Ciudad de Reus", produciendo graves averías, que le obligaron a internarse en aguas francesas, y un crucero auxiliar, detuvo y condujo a Palma, otro importante vapor, el vapor enemigo "Mar Negro", que llevaba material de guerra habiendo sido conducido a un puerto nacional.

También fueron destruidos, en aguas nacionales, dos conocidos vapores contrabandistas que se dirigían a un puerto rojo.

Hay que señalar, además, el intenso bombardeo aéreo efectuado el día 27 sobre el puerto de Muzel (Gijón), ocasionando serias averías a los vapores que en el mismo se hallaban y los efectuados los días 30, 1 y 2 por la aviación, afecta a la base naval de Baleares, sobre el objetivo importante de Sitges, Por Bou y Cullera.

Como nota pintoresca hemos de registrar lo ocurrido al vapor rojo "María Aurora", que el día 28 del pasado mes, entró en Santander y, naturalmente, quedó hecho prisionero, creyendo que se estaba en poder del gobierno de Valencia. Inconvenientes de prodigar las mentiras rojas que a los únicos que engañan y perjudican, es a los propios rojos.

CRONICA DE ASTURIAS

Se ha tomado Celorio, a dieciséis kilómetros de Llanes

Por "El Tebib Arruñado"

Primera buena noticia del día de hoy. El tiempo parece haberse asegurado. No crean ustedes que tiene poca importancia; la tiene y grande. Más que nunca nos conviene, ahora, la bonanza. No pedimos mucho, quince días buenos y quizá nos sobra. Pero eso sí, quince días de buen tiempo nos son necesarios.

La segunda buena noticia del día de hoy, la misma de todos los días: sin novedad en el frente. Porque no es novedad, el que nuestras columnas hayan seguido su avance rápida. Hoy, hasta mediada la tarde, no hubo resistencia que vencer, por la costa. A mediodía se había ocupado Celorio, a unos diez kilómetros al oeste de Llanes y las fuerzas seguían avanzando en dirección al cabo Prieto. Prieto, quedará hoy, seguramente, en poder de los nacionales. Pero no se hagan ustedes ilusiones con este juego de palabras. El

cabo Prieto será nuestro hoy, pero, el otro, el mandamás de los rojos a ese no hay quien le eche el guante jamás, por algo se jacta de su pericia en la fuga. La nota interesante del día nos la ha proporcionado un evadido de la zona roja. Se trata de un "gudari", uno de los pocos "gudaris" vascos, que quedan todavía en las

filas enemigas. Nos ha referido que los mineros de Asturias tienen construida una de sus líneas o cinturones famosos, que creen inexpugnables a todo lo largo del Sella y allí están dispuestos a librar la gran batalla. Los rojos han obligado a los restos de los batallones vizcaínos y santanderinos, que con ellos están todavía, a ocu-

par la primera línea de esas trincheras. En la segunda y tercera estarán ellos, los "bravos" de González Peña, que, sin ambages ni rodeos han advertido a los milicianos de Vizcaya y Santander que los asarán a tiros en cuanto los vean ceder un palmo de terreno en este nuevo cinturón. Es fácil imaginar lo que les aguarda a estos pobres milicianos entre dos fuegos. Pero, en realidad no merecen otra suerte. Para su culpa es en efecto se ven atacados por las ametralladoras que los asturianos les han cogido detrás, nosotros nos en cargaremos de vengarlos cumplidamente; aunque pudiera ocurrir, también que los primeros en correr fuesen los de la segunda línea y no sería la primera vez y tampoco la última, en que el empujador resultase empujado.

El Ejército ha salvado a España del deshonor y la ruina. Una vez más, la jerarquía militar, basada en las más puras esencias nacionales, fiel a su misión vigilante de la Patria, ha dado su Gran Jefe -- ¡Franco, Franco, Franco! -- y derrama generosamente su sangre en defensa de un país inmortal.

SETENTA Y UN BARCOS ROJOS EN BAYONA

(POR TELEGAFO)

Bayona, 6. -- Según un comunicado oficial, en este puerto se encuentran, actualmente, setenta y un barcos rojos españoles.

LA LUCHA ENTRE PRIETO Y LARGO CABALLERO ES CADA VEZ MAYOR

(POR TELEGAFO)

Valencia, 6. -- La lucha entre Prieto y Largo Caballero, cada vez se manifiesta más ostensible en todos los campos.

En esta ciudad, con motivo de la malograda temporada de Cortes que se había anunciado, y como se sabía por adelantado que no acudirían más representantes auténticos que de los Sindicatos, los separatistas y algún republicano, entre unos y otros, se iba a orga-

nizar la oposición. Pero esta oposición, que en un principio pudo estimarse como una farsa, se iba a convertir en realidad y esto, unido a lo de Santander, han sido los motivos de la prudente suspensión.

La fracción de Largo Caballero, dispone de argumentos de peso, para iniciar la ofensiva, ya que bastaba apelar a las continuas derrotas sufridas por las huestes rojas durante el mandato mimado del mariscal Prieto.

A su vez, Prieto, se había preparado, con la viveza en él característica, una información encaminada a poner de relieve la inmoralidad, que en grado superlativo, los agentes de Largo Caballero han cometido en la compra de material, en los distintos países europeos.

Con comprobantes adquiridos por Prieto para su campaña contra el estuqueísmo, dan la certeza de que no bajan de 2.800 millones de pesetas oro, la cantidad malversada, que pertenece al pueblo español.

La propaganda ha sido fantástica y ha constituido un verdadero nido de aventureros y ladrones, que se han bastado, por sí solos, para sostener en este año, los centros de corrupción y energía de Europa.

LA CONFIANZA DE ALBANIA EN EL TRIUNFO DEFINITIVO DE LA ESPAÑA NACIONAL

(POR TELEGAFO)

Tirana, 6. -- El representante del Gobierno Nacional Español, cerca de la corte de Albania, ha sido recibido con la más sincera cordialidad por todos los elementos políticos albaneses.

El diario "Seipa" al dirigir un cordial saludo al diplomático, afirma que la nación albanesa

sigue, con admiración, los esfuerzos heroicos de los nacionales, que bajo la dirección del General Franco, están liberando a España de la anarquía.

El Gobierno de Albania, confía en un próximo y definitivo triunfo de las fuerzas nacionales españolas.

MUCHOS ELEMENTOS ARMADOS DE GIJON ESCAPAN A LOS MONTES AL ADVERTIR LA PRESENCIA DE NUESTROS AVIONES

(POR TELEGAFO)

Llanes, 6. -- Hace unos días, cuando nuestra aviación bombardeó a Gijón, la mayoría de los guardias de asalto y carabineros, en número de mil quinientos, así como muchos oficiales, escaparon hacia los montes.

Ahora, la prensa les ha lanzado un llamamiento para que efectúen su regreso a la plaza. Esta noticia ha sido confirmada por la expresada prensa roja.

EL SOCORRO ROJO CELEBRA UN HOMENAJE A LA BRIGADA INTERNACIONAL

(POR TELEGAFO)

Madrid, 6. -- En el Monumental Cinema se ha celebrado un acto de homenaje a la brigada internacional, organizado por el socorro rojo internacional.

Presidía el acto el teniente coronel Ortega.

El secretario del socorro rojo internacional, Golea, expuso la situación de Madrid en 1936, y las razones por las que

el pueblo de Madrid rendía un homenaje a la brigada internacional, pues sin ella, --dijo-- ya hubiese caído en poder de los "fasciosos".

Por el frente popular, de Madrid, intervino Domingo Girón. Hizo resaltar la ayuda prestada por la brigada internacional al pueblo rojo español.

A continuación, hizo uso de la palabra, por Izquierda Republicana, Ossorio y Tafall, quien, destacó que casi todas las victorias del ejército rojo, se debían exclusivamente, a la eficaz ayuda prestada por Méjico y Rusia, países que tenían en aquel momento representación en la sala, para quienes el pueblo debía rendir un caluroso homenaje de simpatía.

También hicieron uso de la palabra, Félix González, de la agrupación socialista madrileña; Isidoro Díez, por el partido comunista; el secretario del bureau regional del S. R. I.; el comisario Antón y otros oradores.

Finalmente, el teniente coronel Ortega, dijo que a la brigada internacional se debían, exclusivamente, los triunfos de Madrid, añadiendo que la sangre que estos hombres, habían derramado generosamente en España, no sería infructuosa. Terminó el acto, con unas palabras del inspirador de la brigada internacional, Arthur y el escritor organizador de la misma, Mancisidor, quien cantó en su discurso, al pueblo de Madrid y la brigada internacional.

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 6 de Septiembre de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Asturias. -- En el sector oriental se ocupó Celorio, al oeste de Llanes, por una de nuestras columnas. Frente de León. -- Tiroteos en algunas posiciones. Entre los milicianos que se han pasado hoy a nuestras filas, en este frente, se ha presentado uno con una ametralladora, además de su fusil.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- El enemigo atacó por la mañana y por la tarde nuestras posiciones del apeadero de la Princesa y Casilla de Valdescalera, siendo rechazados ambos ataques con importantes pérdidas para las fuerzas rojas, que abandonaron en nuestro poder numerosos muertos. También hubo tres ataques poderosos contra Bueña, que fueron igualmente rechazados. En los demás frentes sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

En el sector de Peñarroya, hubo un intento de ataque enemigo inmediatamente deshecho, y en un reconocimiento hecho por nuestras fuerzas frente a una avanzadilla de Sierra Tejonera se cogió una pieza de siete centímetros completa, una camilla y algunas municiones. En los demás sectores sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 6 de Septiembre de 1937. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. Rubricado.

EL SEMANARIO LONDINENSE "OBSERVER" SE DIRIGE A LOS DEMAS PERIODICOS INGLESES

(POR TELEGAFO)

Londres, 6. -- En relación con los ataques de los submarinos rojos, en el Mediterráneo, el semanario londinense "Observer" se dirige a los periódicos ingleses, que mediante noticias falsas quieren arrastrar a Inglaterra a una guerra, y les dice,

que no hay motivo ni razón para culpar ni a Italia ni al Gobierno del General Franco.

Estas noticias falsas, amenazan la democracia inglesa y el pueblo es engañado con noticias inspiradas por Moscú.

Ante el Congreso de Nuremberg AYER TARDE SE ESPERABA LA LLEGADA DE HITLER, A QUIEN SE RECIBIRA TRIUNFALMENTE

Los actos serán retransmitidos por televisión

(POR TELEGAFO)

Nuremberg, 6. -- Esta tarde llegará el Führer, al que se le tributará un recibimiento triunfal.

Toda la ciudad está engalanada y las calles parecen un hormiguero de gentes procedentes de toda Alemania.

El Congreso de este año se celebrará bajo el signo de la paz viril.

El alto personal del Partido y del Gobierno de la Milicia y de otras importantes manifestaciones oficiales ha venido acompañando al Cuerpo diplomático, en un tren especial, que llegó esta mañana.

Escortada por la Guardia personal del Führer, llegará la bandera ensangrentada del Partido, que estuvo en la trágica manifestación del 9 de Noviembre de 1923.

La presencia de esta bandera consagrará las de las nuevas promociones hitlerianas.

Cuatrocientos aviones volarán con frecuencia, en el cielo de Nuremberg, durante el Congreso.

Hoy llegan las delegaciones italianas y la de Falange Española Tradicionalista.

Con motivo del Congreso se hará la primera aplicación pública de televisión. Cuando los Juegos Olímpicos de Berlín y la coronación de los Reyes de Inglaterra, las transmisiones fueron locales. Ahora podrá presenciarse el Congreso al mismo tiempo que se oye la voz del Führer. La emisora alcanzará a cuatrocientos kilómetros y será retransmitida por Berlín, Múnic y alguna estación más.

SOBRE LOS MANEJOS COMUNISTAS EN EL MARRUECOS FRANCES

(POR TELEGAFO)

París, 6. -- La prensa comenta, en casi su totalidad, los sangrientos incidentes ocurridos en Mekinez, que "Le Jour" atribuye a agitadores a sueldo de Moscú.

El Residente General en Marruecos, general Nogues, señaló expresamente, en su conferencia con el ministro de negocios extranjeros, celebrada el sábado, los peligros de la pro-

paganda revolucionaria en Marruecos, por parte de los agentes de Moscú.

Naturalmente, es difícil, dice el periódico, combatir esa propaganda, cuando los diputados comunistas de la mayoría se enorgullecen de su defensa.

"Le Matin", comparte la opinión de "Le Jour", respecto a los manejos comunistas en Marruecos.

Obrero: Necesitas de la Patria, como necesitas de la familia. Serás FUERTE Y PODEROSO, cuando pertenezcas a una NACION FUERTE Y PODEROSA. Obrero: No olvides que la Patria y la Familia TE REPRESENTAN.

El Nuevo Estado, regido por el Caudillo Franco -- salvador del pueblo -- reprueba e impedirá a toda costa los abusos de un interés parcial sobre otro y la anarquía en el régimen de trabajo.

EL SEÑOR

D. José Díaz Marín

INDUSTRIAL DE ESTA PLAZA

Ha fallecido en la noche de ayer, a los 54 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos.

R. I. P. A.

Su desconsolada esposa doña Magdalena Doné Rogel, hijo don José, hermanas doña Antonia, doña Amalia y doña Josefa (ausentes), hermana política doña Adoración, sobrinos, primos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar, a las 13'30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria, hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos. Vivía en Soberanía Nacional núm. 10. Confitería "La Opera".

Por telegrafo y radio

Breve crónica de la situación militar

En Asturias, nuestras tropas ya se han apuntado las primeras resonantes victorias que han de jalonar la marcha...

Por su importancia, Llanes cuenta con treinta mil habitantes. Es central eléctrica, que reparte energía a casi todos los pueblos de su partido...

Nuestras brigadas continúan su avance sobre el litoral y continúan asombrando a los técnicos rojos de la dinamita.

son muy numerosos los ríos que hay que salvar en nuestro avance. Vamos a citar, como una prueba de nuestro aserto...

Todos los puentes han sido volados por los dinamiteros y no sabemos si insistirán en sus batallas destruidas...

Nuestros pontoneros tienden pasos con celeridad asombrosa y es de ver la cara de pasmo que ponen muchos prisioneros...

Con nuestras victorias de Asturias, Oviedo ha comenzado a respirar a pleno pulmón. Hoy tenemos, ante nuestra mesa de trabajo...

paña Nueva"; con sus grandes titulares, comienzan a tomar-se la revancha de los trece meses de martirio...

Así respiran estos días los periódicos ovetenses, y en verdad que no es para menos.

El ejército rojo en Aragón que, desde los días de actividad, no ha llegado a sus principios objetivos...

¡Adelante, brigadas de Navarra! ¡Habéis cubierto ya la primera etapa, en la marcha sobre Gijón!

LOS ROJOS HAN COMPRADO MAS DE DOSCIENTOS MILLONES DE FRANCO DE MATERIAL DE GUERRA

Han sobornado a la guardia móvil para pasarlo por la frontera francesa

(POR TELEGRAFO)

Salamanca, 6. — Los rojos han realizado una gran compra de material de guerra...

Su proyecto es el pasar todo ese material de guerra, en camiones de diez toneladas...

Es probable que Gendér Alcaide de Millas, continúa encarándose de pasarlo ya que a él y sus cómplices les ha dado

tan buen resultado la anterior expedición.

Se calcula que representa un total de 236 millones de francos.

No hay duda que seguirán el mismo método que en la expedición anterior y en la proyectada ahora, se ha comprado a la Guardia móvil, mediante la comisión lucrativa de mil francos por cada uno de los vigilantes y por cada camión que pasa.

Varias informaciones

EL SULTAN AZUL EN ORENSE Salamanca, 6. — A las once y media de la mañana llegó a Orense el Sultan Azul de Ifni...

LEGAN A BILBAO PERSONAS QUE SE REFUGIARON EN SANTANDER Bilbao, 6. — Siguen llegando a esta capital fugitivos de Santander.

EL CONGRESO INTERNACIONAL ANTITUBERCULOSO Lisboa, 6. — Ayer se celebró la sesión inaugural del congreso internacional contra la tuberculosis...

EN PERPIGNAN SE TIROTEAN ANARQUISTAS Y SOCIALISTAS Resultaron ocho muertos y muchos heridos.

CALOR Y TRANQUILIDAD EN EL FRENTE DE MADRID Frente de Madrid, 6. — Ha aparecido otro enemigo en el frente de Madrid...

EMBUSTES ROJOS DE GRUESO CALIBRE Bilbao, 6. — Para dar idea del calibre de los embustes de los rojos...

PROSIGUEN EL AVANCE EN ASTURIAS Se ha tomado Celorio, haciéndose doscientos prisioneros.

EL DUCE RECIBE A LOS DELEGADOS DE F. E. T. Se cambian palabras de fraternidad.

EN ALEMANIA SE ESTUDIA LA INVITACION Berlin, 6. — Los embajadores de Francia e Inglaterra en la capital del Reich han entregado esta mañana la invitación al Gobierno alemán...

LOS PRINCIPALES PUNTOS A TRATAR EN LA REUNION Londres, 6. — Aunque todavía no está fijado definitivamente el plan que propondrá el Gobierno inglés...

SE APLAZARA LA REUNION DEL COMITE DE NO INTERACION Londres, 6. — Para el día diez estaba fijada la reunión del Comité de No Intervención...

DESMITIENDO LA REPATRIACION DE UN BATALLON BRITANICO DE LA BRIGADA INTERNACIONAL A CAUSA DE LA DESMORALIZACION (POR TELEGRAFO)

Londres, 6. — El teniente coronel Aitken, comandante de la décimo quinta brigada inter-nacional...

La campaña rural ACTOS EXPLICANDO EL DECRETO DEL TRIGO (POR TELEGRAFO)

Salamanca, 6. — El pasado domingo se celebraron numerosos actos de la campaña rural de explicación del decreto del trigo.

La piratería roja en el Mediterráneo EL RECONOCIMIENTO DE LA BELIGERANCIA TERMINARIA CON ELLA (POR TELEGRAFO)

Berlin, 6. — La prensa alemana compara el torpedeamiento del "Havock" con el del "Leipzig".

La campaña rural ACTOS EXPLICANDO EL DECRETO DEL TRIGO (POR TELEGRAFO)

Salamanca, 6. — El pasado domingo se celebraron numerosos actos de la campaña rural de explicación del decreto del trigo.

DESMITIENDO LA REPATRIACION DE UN BATALLON BRITANICO DE LA BRIGADA INTERNACIONAL A CAUSA DE LA DESMORALIZACION (POR TELEGRAFO)

Londres, 6. — El teniente coronel Aitken, comandante de la décimo quinta brigada inter-nacional...

La campaña rural ACTOS EXPLICANDO EL DECRETO DEL TRIGO (POR TELEGRAFO)

Salamanca, 6. — El pasado domingo se celebraron numerosos actos de la campaña rural de explicación del decreto del trigo.

DESMITIENDO LA REPATRIACION DE UN BATALLON BRITANICO DE LA BRIGADA INTERNACIONAL A CAUSA DE LA DESMORALIZACION (POR TELEGRAFO)

Londres, 6. — El teniente coronel Aitken, comandante de la décimo quinta brigada inter-nacional...

de Llanó y el camarada Giménez Caballero, quien en nombre del Generalísimo pronunció un vibrante discurso de agradecimiento al calor espiritual que Italia presta a nuestra santa cruzada...

El Duce contestó con palabras de salutación y expresiones fraternas para la España nacional y su Caudillo el Generalísimo Franco.

Ha sido detenido un oficial del Ejército, en cuyo domicilio se encontraron varias bombas y explosivos.

La policía sigue practicando investigaciones, guardando reserva.

El JAPON PROTESTA DE QUE CHECOSLOVAQUIA ENVIE ARMAS A LOS CHINOS Tokio, 6. — Se comunica oficialmente que el Japón ha protestado ante el Gobierno checoslovaco de que este país en vueces de las armas a China.

Se cree que si no se da una explicación satisfactoria Japón seguirá la actitud de Lisboa y romperá sus relaciones diplomáticas con Checoslovaquia.

UN GRAVE ACCIDENTE FERROVIARIO EN DUSSELDORF Dusseldorf, 6. — Esta mañana se ha registrado un grave accidente ferroviario.

Un tren que se dirigía a esta ciudad descarriló, resultando dieciséis personas muertas y treinta heridos.

Por el momento se desconocen detalles de la tragedia.

EMBUSTES ROJOS DE GRUESO CALIBRE Bilbao, 6. — Para dar idea del calibre de los embustes de los rojos...

Los años no bajan y son pocos los que no agotan y son pocos los que no agotan y son pocos los que no agotan...

PROSIGUEN EL AVANCE EN ASTURIAS Se ha tomado Celorio, haciéndose doscientos prisioneros.

Frente de Asturias, 6. — Ha continuado el victorioso avance de nuestras tropas por el sector oriental de este frente.

En la marcha por la carretera de la costa, nuestras tropas se han apoderado de Celorio. Las columnas que avanzan

ca, se realizaron estos actos en Cantalapiedra, Peñaranda, Santiago de la Puebla, Fuentes de San Esteban, Ciudad Rodrigo, Sepulcro Hilario, Sequeros, Lumbrales, Vitigudino, Cupo de Don Sancho, Ledesma, Villaseca de los Reyes y Valdelosa.

También de otras provincias llegan noticias de haberse celebrado actos análogos por ejemplo en Valencia de don Juan, provincia de León; en Baena, provincia de Córdoba; en Bargas, provincia de Toledo.

En todas partes el contacto establecido entre los propagandistas con el campo ha servido para pulsar el latir de estas gentes, llenas de patriotismo y de adhesión a Franco y a la Falange Española Tradicionalista.

En Palencia se radió un acto en el que tomó parte el Excmo. señor Gobernador civil.

Por toda España resuenan juntos los vivas a Franco, los ¡Arriba el campo! y ¡Arriba España!

El "Deutsche Allgemeine Zeitung" hace recordar que, hace tiempo, Alemania pidió, sin conseguirlo, que las naciones adoptasen medidas contra la piratería. Inglaterra no se ha inculcado hasta que ella misma ha sido víctima de la agresión.

Si, como Alemania aconsejó, se hubieran concedido a las dos partes combatientes en España los derechos de la beligerancia hace tiempo que hubiera desaparecido el riesgo de la navegación en el Mediterráneo.

Según "Le Temps" el hundimiento del "Havock" es el más grave suceso que se registra desde el principio de la guerra en España.

El citado periódico alemán dice, por otra parte, que siempre que los rojos sufren algún revés cometen alguna agresión marítima, con intención de provocar la guerra.

Probablemente Inglaterra sufrirá las evacuaciones de España, no enviando sus barcos a puertos españoles.

Lea El Faro de Ceuta

ULTIMA HORA

HA COMENZADO EL CONGRESO NACIONAL SOCIALISTA DE NUREMBERG

Nuremberg, 7. (4:30 madrugada). — Ha comenzado el gran Congreso del Partido Nacional socialista, al que asisten mil miembros del partido llegados de todas partes de Alemania.

Las cuatro de la tarde llegó al aeropuerto de la ciudad el Führer Cancellor Adolf Hitler, a quien esperaban, entre otras personalidades, el ministro de Exteriores, Adolf Exner.

En medio de grandes aclamaciones, vitores y ovaciones inenarrables recorrió el Jefe del Estado alemán las calles de la ciudad lujosamente engalanadas.

El solemne repique de las campanas de todas las Iglesias de la ciudad histórica, anunció el principio del gran Congreso.

En el inmenso salón del Ayuntamiento fué recibido el Führer, por las Autoridades del Partido y de la ciudad.

En el transcurso de la tarde llegaron en trenes especiales los diplomáticos y varios miles de personas. Se calculaba hasta ahora han llegado a Nuremberg unos trescientos trenes especiales.

Durante toda la noche la ciudad era una hoguera de entusiasmo, animación y exaltación patriótica.

GRAVISIMOS DESORDENES EN GIJON

Berlin, 7. (4:30 madrugada). — Se reciben noticias de Gijón dando cuenta de que se han producido gravísimos desórdenes.

Según informan los corresponsales, los anarquistas no fiaban de los guardias civiles y de asalto y trataron de desarmarlos, oponiéndose estas fuerzas y tratándose violentos combates callejeros, que adquirieron tal intensidad que se levantaron barricadas y hasta se emplearon tanques de asfalto.

Los empleados de correos y telégrafos han ido a la huelga y piden la rendición de la ciudad a las tropas del Generalísimo Franco.

A última hora todo era confusión y las noticias que recibían son muy confusas, si bien se cree que continúa la lucha entre los guardias y los milicianos.

LAS POTENCIAS INVITADAS A LA CONFERENCIA DEL MEDITERRANEO

Berlin, 7. (4:30 madrugada). — El Gobierno inglés ha invitado a participar en la conferencia del Mediterráneo, el día diez, a las siguientes potencias: Francia, Italia, Alemania, Rumania, Grecia, Yugoslavia, Rumania, Bulgaria, Egipto y Albania.

EDEN REPRESENTARA AL GOBIERNO INGLES

Londres, 7. (4:30 madrugada). — Mañana vuelve a Londres el jefe del Gobierno británico, señor Chamberlain, que seguidamente conversará con varios ministros.

El miércoles se celebrará un Consejo, para estudiar los detalles de la conferencia mediterránea.

Se sabe que Eden representará al Gobierno inglés, en dicha reunión.

LA U. R. S. S. INTENTA TORPEDEAR LA CONFERENCIA MEDITERRANEA

Roma, 7. (4:30 madrugada). — El encargado de Negocios de Rusia en Roma entregó esta tarde al Gobierno italiano una nota en que protesta del torpedeo de dos buques rusos en el Mediterráneo oriental, atribuyéndolo a barcos italianos. Pide la nota rusa indemnización de daños y perjuicios y el castigo de los agresores.

El Conde de Ciano le respondió energicamente rechazando tales acusaciones.

Los círculos políticos italianos dicen que se trata de un intento ruso de torpedear la conferencia del Mediterráneo.

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que se persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8-9-5

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO "AVENTINO"

Saldrá de Puerto de Ceuta para los de Tánger y Sevilla el día 30 del corriente y para los de Génova, Palma de Mallorca y Almería el día 5 de Septiembre.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1.

EL EMBAJADOR INGLES PROTESTA CERCA DEL GOBIERNO SOVIETICO POR LA DETENCION DE UN SUBDITO DE SU PAIS

(POR TELEGRAFO)

Londres, 6. — Comunican de Moscú, que el embajador inglés ha protestado ante las autoridades soviéticas, de la detención del subdito inglés, Bell.

El Gobierno soviético se ha limitado a contestar que está en tramitación la acusación de espionaje que se le sigue.

Según el "Daily Express", han surgido diferencias entre el procurador de los soviets, Werhinsky, y la comisaría de negocios

exterior, respecto a Bell, pues el procurador quiere iniciar un proceso, mientras la comisaría, en atención a las relaciones anglo-rusas, es partidaria de su expulsión sin proceso.

Las acusaciones que se hacen contra Bell, son las de haber vendido a una potencia extranjera, los detalles del sistema telefónico y telegráfico del ejército rojo.

UN TELEGRAMA DE LAS AUTORIDADES ROJAS COGIDO POR NUESTRAS TROPAS AL OCUPAR SANTANDER

(POR TELEGRAFO)

Santander, 6. — A la entrada de nuestras tropas en Santander se cogieron varios telegramas, entre los cuales figura uno dirigido por el delegado del Gobierno a los alcaldes de Torrelavega, Ramales, Santana, Laredo, Ampuero, Potés, Comillas, Astillero, Solares, San Vicente de la Barquera y Cabezon de la Sal.

En dicho telegrama, se dan órdenes urgentes para la recogida y su envío a la conserjería de Hacienda, de todas las alhajas depositadas en los bancos.

En cuanto a las cajas de seguridad, se ordena que sean inventariadas en donde se precise, levantando acta de las operaciones.

Se les ordena asimismo a los directores de los bancos, la evacuación total inmediata de las sucursales de Santander.

GRAN CAFE-RESTAURANT "ROMA"

Precio fijo y a la carta

Calle del Estatuto, 71

TANGER

ATENCION

PROPIETARIOS, CONTRATISTAS ARQUITECTOS, INGENIEROS

DISPONIBLE PARA ENTREGA INMEDIATA

Vigas de hierro, hierro-U. L. ángulo, planchas, vigas puente, vigas cuatro metros y carriles hasta 12 metros largo (de aprovechamiento) y todo de la mejor calidad, fermachín delgado, cables, etc.

Maderas en tablones y tablas, cuadrillos, propios para andamios, encofrados, y para la construcción (de aprovechamiento) buena calidad.

Traviesas para ferrocarril buenas y leña de traviesas, de madera rota y ramajes.

Tubos y canales para conducciones, cunetas, atarjeas, riego de huertas, existencias para entrega inmediata. diámetros de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50 y 60 cms.

Insecticidas "Pierrot" con el uso del "Matatot", se hace desaparecer la mosca, chinches, cucarachas, arañas y toda clase de insectos y larvas siempre perjudiciales a la salud pública. Legía líquida "Pierrot" después que el Hospital Militar haya retirado mil quinientos cincuenta litros, pueden venir de todos los cuerpos del Ejército, a retirar hasta terminar las actuales existencias con vales para una bombona de 75 litros, que se entregará gratuitamente; tráiganse los envases y el personal para envasar en casa de JOSE MAS CARLES

Llano de las Damas número 71 Teléfono, 56.

Dr. LAZARRAGA

Especialista de garganta nariz y oídos. Visita en Ceuta: Hotel Alhambra. Sábados y domingos: de 10 a 12

Anuncie Vd. en este periódico y venderá